



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/44/913 ✓  
S/21067  
3 de enero de 1990

ORIGINAL: ESPAÑOL

ASAMBLEA GENERAL  
Cuadragésimo cuarto período de sesiones  
Tema 34 del programa  
LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS  
A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES  
E INICIATIVAS DE PAZ

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo quinto año

Carta de fecha 3 de enero de 1990 dirigida al Secretario General  
por la Encargada de Negocios interina de la Misión de Nicaragua  
ante las Naciones Unidas

Me dirijo a Vuestra Excelencia en ocasión de adjuntarle copia del comunicado que la Presidencia de la República de Nicaragua emitiera el día de ayer, 2 de enero de 1990, sobre los actos criminales efectuados por las fuerzas mercenarias financiadas por el Gobierno de los Estados Unidos de América.

Por considerar que actos como éstos constituyen una flagrante violación de los acuerdos de paz de Centroamérica, mucho agradecería a Vuestra Excelencia haga circular el presente comunicado como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Daysi MONCADA  
Embajadora  
Encargada de Negocios interina

Sp.

Anexo

COMUNICADO DE FECHA 2 DE ENERO DE 1990 EMITIDO POR  
LA PRESIDENCIA DE NICARAGUA

La Dirección de Información y Prensa de la Presidencia de la República informa al pueblo de Nicaragua y a la comunidad internacional que, según reportes preliminares, el día 1° de enero a las 19.30 horas, elementos mercenarios de la contrarrevolución, financiados por el Gobierno estadounidense, emboscaron a los integrantes de una comisión religiosa presidida por el Obispo del Vicariato Apostólico de Bluefields, Monseñor Pablo Schmidt, en el lugar identificado como Ojo de Agua, ubicado entre Alamikamba y Koperna, Región Atlántica Norte, resultando muertas las religiosas Maureen Connally, de nacionalidad norteamericana, y Teresa Rosales, miskita, y gravemente heridos el Obispo Monseñor Pablo Schmidt y Francisca Colomer, miskita.

Este hecho forma parte de la escalada de violencia por parte del Gobierno norteamericano, que invadió Panamá e incursionó militarmente en la residencia del Embajador de Nicaragua en ese país.

El Gobierno de Nicaragua denuncia estos graves sucesos que ponen en peligro los esfuerzos de pacificación llevados a cabo por los Presidentes centroamericanos y defendidos por el pueblo nicaragüense.

Asimismo, el Presidente de Nicaragua, Comandante Daniel Ortega Saavedra, llama a toda la comunidad internacional y a las fuerzas políticas y sociales del país a condenar este crimen brutal perpetrado contra religiosos, similar al asesinato de seis sacerdotes jesuitas cometido en San Salvador el 16 de noviembre de 1989 por el ejército salvadoreño, que al igual que la contrarrevolución y las otras fuerzas de la derecha nicaragüense defienden la política agresiva de los Estados Unidos.

-----